

Foto: M. Gómez



«El hombre necesita de vida para vivir el supremo. Yo poseemos el cielo interior, ahora vive la plenitud». Dice el autor, junto a su colega argentino, Ludovica Squirru.

Nacerá el quinto elemento

BUENAS NOTICIAS ALCUAN LOS ASTROS. A PARTIR DEL AÑO 2012 EL HOMBRE GESTARÁ UN MUNDO DE ARMONÍA Y ACCEDE A UN CUARTO ELEMENTO. ASÍ LO PRONICEN LUDOVICA SQUIRRU Y CARLOS BARRIOS EN EL ÚLTIMO TEXTO QUE VINIERON A PRESENTAR A CHILE. EL LIBRO DEL DESTINO, SOBRE ASTROLOGÍA MAYA.

Ximena Villanueva

La astrología maya es bastante desconocida en su propio continente. Con el objetivo de difundir su sabiduría ancestral, los astrólogos Ludovica Squirru y Carlos Barrios escribieron *El libro del destino*, después de una acuciosa investigación del pueblo maya y de conversaciones con los ancianos, chamanes y antropólogos expertos.

El libro –prologado por el escritor argentino Ernesto Silvio– es una guía clara para acceder a la cosmovisión maya, incluyendo un calendario, profecías, las nubes de energía y su simbología.

– ¿Qué período está viviendo la humanidad según los ciclos mayas?

– Ludovica Squirru: Los mayas escribieron sobre los nueve inferiores que comenzaron con la Fuga de Cortés y terminaron en 1987. Fue un período de oscurecimiento, de persecución, de divorcio con el ser humano y con la naturaleza, se perdió la identidad del hombre como ser. Después pasaron 5 años de transición en los que los hombres se vinculan a sus ancestros indígenas americanos, porque buscan una mirada más espiritual hacia el mundo. Ahí comenzó el período de los 13 ciclos, etapa que dura hasta el 2012.

– ¿Hoy estamos viviendo un período de explosión?

– Carlos Barrios: Despues de 1992 viene la gestación del nuevo sol hasta el año 2001. Será un período de armonía, entendimiento y desarrollo de una nueva forma de vida. Es la gestación de un niño, no es que la humanidad cambie de un día para otro, sino que tiene que pasar por el período de aprendizaje, que es en el que estamos hoy. En el mundo maya un niño dejó de serlo a los trece años, lo mismo es para el mundo. Viene después el período cíclico mayor que es de 5300 años que empieza el 21 de diciembre del 2012. La humanidad para entonces, va haber ascendido a una convivencia más armónica, va a cambiar el sistema monetario capitalista por uno más armónico con la naturaleza. Quienes no desarrolles un camino espiritual, lo pasaran mal. Será una era de luz, armonía, donde el hombre accederá a una cuarta dimensión.

– ¿La nueva etapa tiene un simbolismo?

– C.B.: Sí, ya sucedió en la época maya, en el renacimiento, en la época de oro de Grecia, pero ahora nacerá la Quinta Raza. Será el crisol, la fusión de la raza negra, amarilla, roja y blanca. Acoodernos al quinto elemento: el éter.

– ¿Las personas tienen signos seguros al nacimiento en la astrología maya?

– C.B.: Sí, el signo va en relación al lugar y fecha de nacimiento. Son 20 días diferentes y cada uno tiene su nombre y una energía. Hay uno para la ley, para el arte, la justicia, el amor y la muerte, por nombrar algunos, pero todos con virtudes y defectos. Cuando un niño cumple los trece años, lo primero que hacen sus padres, es llevarlo a los Ancianos Costaderos de Días para que le enseñen la víspera de su signo y lo echen en su casa. Los padres no son como los de la cultura occidental que los determinan indirectamente a estudiar carreras familiares o que los benefician económicamente. Los mayas no se oponen a la armonía ni al destino de sus hijos.

– ¿Las astrologías de otras culturas colisionan con la maya?

– C.B.: Sí, la babilónica, la egipcia, sirio babilónica y especialmente la china. Pero se diferencian del resto en que no son fatalistas, cada uno se forja su destino aunque tenga su carta natal. Se puede cambiar el aquí y ahora constante mediante la conciencia intuitiva.



Nacerá el quinto elemento [artículo] Ximena Villanueva

AUTORÍA

Autor secundario: Villanueva, Ximena

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Nacerá el quinto elemento [artículo] Ximena Villanueva. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)